

El instituto Porcar participa en un proyecto
radiofónico - Levante de Castelló - 12/06/2015

El instituto Porcar participa en un proyecto radiofónico

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ Una treintena de alumnos, de entre 13 y 18 años, del I.E.S. Joan Baptista Porcar de Castelló han participado en un proyecto educativo de periodismo radiofónico, iniciativa del profesor del centro Josep Lluís Ruiz, que se ha desarrollado en las instalaciones de la Universitat Jaume I. Durante siete sesiones de preparación, los estudiantes han podido grabar un

total de nueve programas radiofónicos producidos por ellos mismos. De esta forma han trabajado diferentes habilidades como la oratoria, la redacción, la documentación, la capacidad crítica y el trabajo en equipo. Los contenidos de estos programas han sido muy variados: agenda cultural, fútbol de ámbito local, deportivo, musicales, ciencia, tertulia de jóvenes y uno bilingüe.